



太工通信

令和4年度 第14号

美術部・パソコン研究部

ぐんまDigitalLand

「群馬デジタルイノベーションチャレンジ」の成果を発表

中高生5組 研究成果披露



記念撮影する参加者たち

「ぐんまDigital Land」では、県内の中高生が社会課題解決のアイデアを実現するため、支援企業を募る「始動人Jr. インキュベーション」の成果も発表された。県内企業とマッチングした5組が登場した。

「ちょっととした吹き方の違いでフルートの音が出たり出なかったりするので、演奏の見える化を考えた」と研究のきっかけを話した。杉山真枝子さん（中央中等2年）は、「楽チン！リユクデ 自転車」で、「世界青少年発明工夫展」で特別賞を受賞した成果を披露した。

（加藤秀樹）



高校モデル校や児童ら経験発表



発表する太田工業高の生徒たち

会場のGメッセ群馬では、県がデジタル人材育成のために実施した「群馬デジタルイノベーションチャレンジ（デジチャレ）」の成果発表会も開かれた。地域ICTクラブに参加した小学生や、モデル校として部活動が支援を受けてきた五つの高校の生徒が登壇し、経験を発表した。

地域ICTクラブに参加した小学生は「ロボットが思い通りに動くのが楽しかった」と感想を話した。太田工業高は美術部7人とパソコン研究部3人が成果を発表。デザインソフトを使用したポスター作品を掲げ、苦労した点などを説明した。

（加藤秀樹）